

Overture busca hacer historia en competencia robótica FIRST



Con la mira en el mundial de Houston, Texas, es como **Overture** arranca la temporada de **FIRST Robotics Competition 2025**.

El equipo de **PrepaTec Cumbres** ganó el regional de Monterrey en 2024, así como el de Harlan, Kentucky, y espera obtener los mismos resultados este año.

“Queremos sacar el pase al mundial en este primer regional que es en casa, queremos repetir lo del año pasado, sí se puede”, comentó Manuel Bautista, coach de mecánica de Overture.

“Harlan usarlo como práctica, ir un poco más tranquilos y enfocados en el mundial y poder llegar lo más preparados posible y conseguir esa cancha que todos soñamos, llegar al Einstein Field y ser el primer equipo mexicano en poner pie ahí”, añadió.

La **cancha Einstein** es donde se realiza la fase final del **mundial**, que este año se celebrará del 16 al 19 de abril. Overture competirá del 26 de febrero al 1 de marzo en el regional de Monterrey.

Buscan mantener buen paso y consolidarse

Overture está **conformado por 54 estudiantes**, quienes compiten en las diferentes categorías de **FIRST**.

El coach compartió que ahora se sienten más seguros de obtener buenos resultados en las próximas competencias.

“En el 2022 ganamos, pero no nos habíamos consolidado tanto como equipo, el 2023 fue un año de mucho aprendizaje que nos forjó para el 2024, que fue de ensueño”, manifestó Bautista.

Camila Siller, quien participó como *driver* en el regional de 2024, indicó que lo aprendido en competencias pasadas lo han aprovechado para **mantenerse en los primeros lugares**.

“Siento que los errores que cometimos la temporada pasada ya los estamos corrigiendo en ésta. Siento que vamos a llegar al mundial y lejos.

“Aprendí a controlar los nervios y tener la mentalidad de poder ganar, cuando hay errores en la cancha poder tener el temple de reaccionar bien”, manifestó.

El equipo tiene como *head coach* a Verónica López, además de contar con **10 mentores**.

Sobre FIRST Robotics Competition

Fundada en **1989** por el inventor **Dean Kamen, For Inspiration and Recognition of Science and Technology (FIRST)** es una **organización global** que prepara a los jóvenes para el futuro a través de programas de robótica inclusivos y basados en equipos.

[FIRST Robotics Competition](#) es un torneo de robótica que se lleva a cabo anualmente conceptualizado como un deporte aspiracional para interesar a niños y jóvenes en la ciencia.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: